



Les États-Unis donnent le feu vert à un usage de force accrue de la part de l'Ukraine

- Ezekiel Malone
- [19/11/2024](#)

Le président des États-Unis, Joe Biden, a approuvé l'utilisation par l'Ukraine d'armes américaines pour frapper des cibles à l'intérieur de la Russie, a rapporté dimanche le *Washington Post*, citant de hauts fonctionnaires américains.

L'histoire complète : Washington a refusé d'accorder l'autorisation pendant des mois, alors même que les forces ukrainiennes affirmaient que son refus équivalait à protéger les armes russes et à accorder un avantage important aux forces de Vladimir Poutine.

Les États-Unis craignent que le fait de permettre à l'Ukraine de frapper la Russie avec ses missiles ATACMS (système de missiles tactiques de l'armée de terre) ne déclenche des représailles importantes.

En septembre, M. Poutine a déclaré qu'une telle décision changerait « radicalement la nature même du conflit » et que « cela signifierait que les pays de l'OTAN, c'est-à-dire les États-Unis et les pays européens, sont en guerre contre la Russie ». Il a menacé de riposter en prenant les mesures suivantes :

- Fournir des armes à longue portée à ceux qui les utiliseraient pour frapper des cibles occidentales
- Faire usage d'armes nucléaires dans le cas d'une frappe ukrainienne contre des cibles en Russie ou au Bélarus avec des missiles conventionnels (les ATACMS peuvent être équipés d'ogives conventionnelles ou à fragmentation).

Pourtant, M. Biden a approuvé l'utilisation des ATACMS par l'Ukraine après que Poutine a enrôlé des milliers de soldats nord-coréens pour combattre aux côtés de la Russie contre l'Ukraine.

- Selon trois sources au fait du dossier, Kiev prévoit d'utiliser des missiles ATACMS pour frapper la Russie dans les jours à venir.

Perspective prophétique : La Bible prophétise que la puissance de la Russie augmentera bientôt de façon spectaculaire. Il faut donc s'attendre à ce qu'elle reprenne le contrôle de certains anciens États soviétiques.

Cette récente escalade ne portera probablement pas préjudice à la Russie de manière significative à long terme. Compte tenu des menaces de Poutine, cette initiative pourrait en fait renforcer les efforts de la Russie pour s'emparer de l'Ukraine.

Mais la prophétie biblique indique clairement que le conflit en Ukraine ne conduira pas à une guerre nucléaire entre la Russie et les États-Unis.

*Il est évident que l'administration sortante à Washington a l'intention de prendre des mesures, et elle en a déjà parlé, pour continuer à jeter de l'huile sur le feu et provoquer une nouvelle escalade des tensions autour de ce conflit.
—Dimitri Peskov, porte-parole russe

En savoir plus : Lisez « [La guerre en Ukraine ne déclencherait pas la Troisième Guerre mondiale !](#) ».